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Antrag Ortsbeiratsfraktion Grünes Forum Südliche Innenstadt 
Standorte für Kindertagesstätten und Grundschulen 

Vorlage Nr.: 20247429 

Grünes Forum Südliche Innenstadt            Grünes Forum 

Friedrich-Heene-Straße 1, 67061 Ludwigshafen am Rhein   Südliche Innenstadt 

 

Herrn         Jens Brückner  

Ortsvorsteher Christoph Heller    Fraktionsvorsitzender  

Mundenheimer Straße 220      

67061 Ludwigshafen am Rhein    Raik Dreher  

        Armin Winkler 

        Nesrin Akpinar 

 

        Friedrich-Heene-Straße 1 

        67061 Ludwigshafen am Rhein
        Handy: 0176/756 304 17 

         jens.brueckner21@gmail.com 

 

        Ludwigshafen, 05.01.2024 

anbei folgender Antrag für die kommende Ortsbeiratssitzung: 

Es wird beantragt, dass die Stabsstelle Bauen für Bildung beim Dezernat IV in Zu-
sammenarbeit mit der entsprechenden Stelle beim Dezernat III mögliche Standorte für 
fehlende Kindertagesstätten in der Südlichen Innenstadt und eine vierzügige Grund-
schule in Mitte benennt.  

Seit vielen Jahren fehlen in der Südlichen Innenstadt Kindergartenplätze. Allein im Stadtteil 
Süd über 400. Der größte Bedarf ist im Bereich Dichterviertel. Tendenz steigend. Der Orts-
beirat diskutiert seit vielen Jahren, ohne sich einig zu werden, immer wieder verschiedene 
Standorte. Machbare und umsetzbare Standorte, die zur Bedarfsdeckung führen, wurden 
seitens der Verwaltung bisher nicht genannt. Wir bitten daher die Sachbefassten Bereiche 
um die Benennung geeigneter Standorte für Kindertagesstätten in der Südlichen Innenstadt.  

 

Im Ortsbezirk Stadtmitte ist der Bedarf nach einer vierzügigen Grundschule vorhanden. Das 
sind 16 Klassen. Wir bitten die oben genannten Sachbefassten Bereiche um Benennung 
möglicher Standorte. Nach derzeitigem Bebauungsstand des Stadtteils Mitte sieht unsere 
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Fraktion keine Standortmöglichkeit für eine neue Grundschule in dieser Größenordnung. Von 
daher bitten wir im Besonderen um Erläuterung an welchen Standorten sich im Rahmen von 
City West bzw. nach Realisierung der Helmut-Kohl-Allee eine Grundschule dieser Größen-
ordnung, in Mitte realisieren ließe.  

 

Vielen Dank.  

 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jens Brückner  

Fraktionsvorsitzender 

Stellv. Ortsvorsteher 
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